

Sapperlot

Das Land braucht Kinder. In Liechtenstein werden jedes Jahr rund 400 Geburten statistisch erfasst. Streng genommen sollten es viel mehr sein, denn es sind die Kinder, welche die Altersvorsorge tragen müssen. Und die Bevölkerung wird immer älter. Am Samstag fragte sich eine Leserbriefschreiberin: «Kinder ja, gebären aber bald über der Landesgrenze?» Es sei traurig zu hören, dass angedacht werde, die Geburtsabteilung des Landesspitals zu schliessen. In Vaduz erblicken jedes Jahr rund 200 Kinder das Licht der Welt – es sind also etwa die Hälfte aller Geburten pro Jahr. Nicht alle Frauen aus Liechtenstein entbinden in Vaduz. Mütter, die ihr Baby aber in der Geburtsabteilung des Landesspitals bekommen haben, schätzen die kompetente Betreuung und die familiäre Atmosphäre. Bisher war es selbstverständlich, dass eine Mutter ihr Kind im eigenen Land auf die Welt bringen konnte – wenn sie wollte. Die Politik spricht gerade wenn es um Familien geht, immer wieder von Wahlfreiheit. Die Wahlfreiheit sollte auch gegeben sein, wenn es darum geht zu wählen, wo das Kind auf die Welt kommen soll.

Janine Köpfl